



Sortir la tête du trou

Bonjour a tous et à toutes

Je m appelle Denis et j ai créé mon entreprise d artisan peintre en Loire Atlantique en 2019,elle s'appelle dv prodeco,tout allait bien beaucoup de travail le bouche a oreille marchait beaucoup beaucoup de devis en avance,mais 2 ans après ma création d entreprise,j ai un jour chez moi posé une barre de seuil en aluminium que j ai coupée avec une meuleuse et là je me suis rentré un écly d aluminium dans l index de la main droite rien de méchant en soit,j ai essayé de le retirer a l aide d une pince a épiler,mais rien a faire,j ai donc trempé mon doigt dans un peu d eau de javel pour dilaté un peu la peau mais rien non plus je suis donc reparti travailler,et au bout d' une heure une douleur atroce dans l avant bras a ne plus pouvoir tenir en place ,j ai pris mes papiers et je suis parti directement à la clinique de la main a st Herblain ou la ,la douleur c était multiplié par 10. et le suis tombé dans les pommes. L eau de javel a été aspiré par le sang et arrivait iusqu'au

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/o5g9lbPk>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Denis Vergez

Scannez-moi !

